

La Unión de Rugby de Cuyo repudió al grupo de violentos que terminó con la vida de Fernando

La Unión de Rugby de Cuyo publicó un comunicado oficial respecto al asesinato de Fernando Báez Sosa en Villa Gesell provocada por una patota de 10 rugbiers de la localidad de Zárate, Buenos Aires.

La entidad que nuclea a los clubes de rugby de Mendoza se involucró de esta manera con el asesinato acontecido en Villa Gesell a través de un comunicado oficial.

El ente se comprometió con **concientizar a jugadores y padres de los clubes para prevenir sobre las irreparables consecuencias que produce la violencia.**

Otro dato importante es que **crearán una comisión interdisciplinaria conformada por especialistas y profesionales con apoyo del estado**, por parte de la subsecretaría de Deportes que tendrá como objetivo recorrer clubes y generar conciencia en jugadores, padres y entrenadores.

El comunicado oficial de la Unión de Rugby de Cuyo

La Unión de Rugby de Cuyo, con la adhesión expresa de todos los clubes que la integran, repudia categóricamente el accionar de un grupo de violentos que acabó trágicamente con la vida del joven Fernando Báez Sosa el pasado sábado en Villa Gesell.

Durante días hemos reflexionado sobre este grave hecho de violencia y su vinculación con nuestro deporte.

Desde la U.R.C. hemos asumido el compromiso de redoblar esfuerzos y trabajar junto a los clubes y a la Unión Argentina de Rugby en acciones concretas con el fin de concientizar y prevenir sobre las irreparables consecuencias que produce la violencia.

Entendemos que se es jugador de rugby dentro y fuera de la cancha y como tal, las conductas de todo aquél vinculado al deporte serán juzgadas en el seno de la U.R.C., con independencia del ámbito en que se produzcan.

El presidente de la Unión de Rugby de Cuyo, Andrés Ramos remarcó: «Se puso de acuerdo en dos factores fundamentales, uno de ampliar la competencia sancionatoria de ciertos jugadores, esto implica una responsabilidad no solo dentro de la cancha sino también fuera de la misma, haciéndolo responsable por acciones que a veces no tienen que ver tanto con el juego en sí, sino con sus actividades y que atente contra los principios y el decoro del deporte que estamos buscando. Segundo, generar y crear una comisión interdisciplinaria, para ello el subsecretario de la provincia ya nos puso a disposición cierto recurso humano y técnico donde buscamos una comisión de

especialistas de médicos, psicólogos, licenciados, todo lo que significa para buscar, recorrer por los clubes y a partir de recorrer los clubes generar conciencia en cada uno de ellos con papá, entrenador y obviamente jugadores.».

«Esto no se puede lograr si vos en el club no tenes conciencia y compromiso. Ese compromiso cada uno de los presidentes lo ha asumido, han tomado conciencia de lo que sucede. No queremos más tanto llenarnos la boca con que somos y no somos, sino directamente manifestarlo con ejemplos concretos. Eso es lo que buscamos», resumió el titular de la entidad que nuclea al rugby mendocino.